

Liebe Gäste, willkommen zurück!

Zu Ihrer und unserer Sicherheit beachten Sie bitte die folgenden Regeln während Ihres Aufenthaltes in unserem Hause:

1.

In den öffentlichen Bereichen unseres Hotels herrscht **Maskenpflicht**. Bitte bedecken Sie Mund und Nase mit einer geeigneten Schutzmaske.

2.

Halten Sie bitte die bekannten Regelungen zum **Mindestabstand** (1,5 Meter), zur **Husten- und Niesetikette** sowie zur **Handhygiene** ein. Desinfektionsmittel steht an zentralen Stellen des Hauses zur freien Verfügung.

3.

Bitte achten Sie auf **Hinweisschilder** mit weiteren Informationen zum sicheren Umgang miteinander.

Wir freuen uns, Sie endlich wieder bei uns begrüßen zu dürfen und wünschen einen angenehmen Aufenthalt!

Ihr

CONTEL-Team

Dear guests, welcome back!

For your own safety and that of our team, we ask you to please follow these rules during your stay with us:

1.

In all public areas of our hotel, you are required to keep your mouth and nose covered at all times. Please wear an appropriate **face mask** while not in your room.

2.

Please follow the familiar regulation regarding **social distancing** (1.5 meters / 5 ft between individuals), **cough-and-sneeze etiquette** and **general hygiene**. Disinfectant for your hands is available at central locations throughout the hotel.

3.

Please take note of **signs and posters** providing more information regarding safe dealings with each other.

We are happy to finally be able to welcome you again and wish you a pleasant stay!

Your

CONTEL-Team